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I mezzi pesanti passano ora per il cimitero, con un forte rischio per gli 'anziani 

I rilevatori al centro del dibattito
 
.. Pergli abitanti mancano nelle vie di aaesso ~ Qçpedalia:hio
 

BASTIA UMBRA - Sicurezza stia- segnaletica verticale è stata posta, 
dale, traffico pesante, una nuova come a suo tempo spiegò l'asses
piazza che tarda a essere realizza- sore al traffico, Andrea Tabarrini, 
ta. presso le principali vie di accesso 
La frazione di Ospedalicchio lan- a Bastia Umbra, quelle più rettili
cia un sos all'amministrazione co- nee e quindi a rischio alta veloci
munale. -------- tà. II provvedimen-
La volontà non. è La frazi . to è stato visto di 
tanto quella di cri- one buon occhio dai re
ticare l'dperato del- è una delle sidenti della frazio
la giunta, quanto ne di Ospedalic
quello di riportare più trafficate chio, che però si 
all'attenzione le domandano per-
necessità impellen- dai cann·on ché i rilevatori di 
ti della comunità velocità tardino a 
ospedalicchiese. essere posizionati 
Per prima cosa la discussione si anche presso le vie di accesso alla 
incentra sul recente posiziona- frazione, specie·alla luce dell'aper
mento dei cartelli luminQsi che tura del nuovo svincolo della stra
rilevano la velocità delle automo- da statale 75. 
bili, segnalandone il relativo ri- Afuror di popolo infatti, Ospeda
schio di.contravvenzione. Questa licchio è una delle zone di Bastia 

Nuovi rllevatorl di velocità Per i cittadino sono pochi 

Umbra maggiormente hafficata, fatti che, in seguito al provvedi-
purtroppo anche dai mezzi pesan- mento amministrativo per cui i 
ti; è qui che i cittadini avanzano mezzi pesanti non possono più cir
q~alche seria perplessità. Pare in- colare per via San· Bartolo evia 

Liceo asslsano Il Properzio 

ASSISI -, II tema d'italiano, primo 'sco
glio' di questa maturità 2008, è alidato: i 
primi le parziali) "exit poll", condotti ieri 
mattina al "liceo classico Properzio", se
de degli istituti classico, linguistico e so
cio-pedagogico, danno come tema più 
gettonato; l'analisi di "Casa sul mare" di 
Eugenio Montale al classico, "Comunica
re le emozioni" al liceo linguistico, men
tre al pedllgogicO ci sarebbe un 'testa a 
testa' tra il 60esimo anniversario della 
Costituzione e le emozioni. "Ho scelto il 
tema sulla comunicazione delle emozio
ni, spiega Elena Esposito, com'è cam
biato il modo di trasmetterle visto che 
siamo passati dalle lettere di una volta 
alle email di oggi: spero di essere riuscita 

Mllturilà, allkeo Properzio le tracce scelte variano secmuJogli indirizzi 

I ragazzi raccontano lo scritto di italiano
 

.Estrazione organizzata dal'Centro pace 
"Lotteria del sorriso" 
Ecco i numeri vincenti 

ASSISI -Si èsvolta l'estrazione per 
la "Lotteria del Sorriso", riffa di 
beneficenza organizzata dal Centro 
internaZionale per la pace di Gian
franco Costa. L'iniziativa benefica 
è giunta quest'anno alla seconda 
ediziOne e ha potuto contare sulla 
collaborazione di Conad. Con il 
ricavato della vendita dei biglietti 
il Centro pace si dedicherà asoste
nere l'infanzia diseredata nelle 
aree più povere del pianeta. Ecco 
l'elenco dei biglietti vincenti: il pri
mo premio, consistente in un gran 
paniere di generi alimentari e di 
consumo, se lo èaggiudicato il nu
mero 0895; gli altri premi, altri 
panieri, sono riservati ai possesso
ri dei numeri 2480, 2756, 7994, 
2753, 3907, 4562, 5516, 3677, 
1256, 1170, 2487, 3380, 4577, 
2356. "ll Centro per la Pace fra i 
popoli -afferma Costa -esprime l~ 
più viva esincera gratitudine atut
ti coloro che, acquistando i bigliet
ti, lo hanno aiutato a sostenere mi
gliaia di sfortunati bambini a cui il 
mondo sta togliendo il diritto di 
vivere". Oltre alla lotteria, il Cen
tro prosegue nei suoi impegni. Im
portante appuntamento domani 
20 giugno a Roma per il riconosci
mento internazionale di "Pellegri
no di Pace"; assegnato tra gli altri a 
Michail Gorbacev, Rofi Annan eal 
cardinale Raffaele Martino, quest' 
anno sarà dedicato a donna Maria 
Pia Fanfani. Lunedì 23 giugno, in

vece, il presidente· e il Centro sa
ranno presenti alle 19,30 presso il 
Parco Pila di Perugia per la cerimo
nia di consegna del Cavalierato del 
millennio per la Pace agli umbri, 
"protagonisti eroi di tutti i giorni"; 
"questo nuovo titolo nobiliare - af
ferma Costa -sarà attribuito a tutti 
coloro che, con solenne promessa 
morale ed adesione alla 'carta mil
lenaria', si vorranno impegnare 
per il progresso dell'umanità econ
tribuire al raggiu,ngimento della pa
ce fra i popoli". 

Valentina Antonelli 

Coinvolti un motociclo e una bicicletta 

Altro incidente all'incrocio
 
ASSISI -Ennesimo incidente stradale all'al
tezza dell'incrocio del passaggio a livello 
davanti alle fonderie Tacconi. Stavolta sono 
rimasti coinvolti un motociclo e una bici
cletta. Sono intervenuti i vigili di Assisi. 
Fortunatamente nessuno è rimasto grave
mente ferito nell'incidente; un giovane assi
sano coinvolto è stato trasferito al pronto 
soccorso del nosocomio assisano, ma pare 
non presentasse lesioni gravi. Il pericoloso 
incrocio della frazione angelana torna però 
ancora una volta alla ribalta: decine di inci
denti stradali più omeno gravi vi si verifica
no nel corso dell'anno, nonostante la evi
dente segnaletica.verticale e orizzOntale. 

Molto gettonate le attività per i ragazzi 

Estate insieme a"C'era una volta il re"
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - L'assessorato ai servizi
 
sociàli è dalla parte delle famiglie. Se si è concluso il
 
calendario delle lezioni didattiche, quello delle attivi

tà che il comune organizza per i ragazzi prosegue
 
verso l'estate. Due i progetti più gettonati: "Marcon

dirondirondello" e "C'era una volta in re...".
 
II primo si svolge presso i giardini pubblici di via
 
Roma dalle 10 alle 12 delle mattine di lunedì, merco

ledì e venerdì e, più precisamente, i giorno del 20,
 
23, 25 e 27 giugno.
 
I bambini potranno usufruire gratuitamente non so

lo della professionalità degli operatori della ludoteca
 
comunale, ma anche della fantasia degli operatori
 
della cooperativa Asad.
 
Ogni appuntamento di "MarcondirondiroIidello"·of

fre ai ragazzi la possibilità di riscoprire il contatto
 

con la natura, la valenza della socializzazione e la 
semplicità di giochi antichi, come la corda, l'elastico 
ele biglie. Altro calendario per il progetto "C'era una 
volta un re...", che si terrà sabato 21 giugno, dalle 
ore 16.30, presso i giardini pubblici di via Marconi. 
In questa occasione, ai ragazzi verrà proposta, trami
te travestimenti erecitazione, la nota favola di Hansel 
e Gretel. 
L'appuntamento si rivolge principalmente ai bambi
ni che frequentano la scuola primaria e si pone 
l'obbiettivo di creare momenti di aggregazione e 
esperienze ludiche, approfittando dello spaZio del 
giardino. "Questi momenti" dichiara l'assessore ai 
servizi sociali, nonché vice sindaco, Nadia Cesaretti 
"sono fondamentali alla costruzione della personali-
t -IIa. 

xxv Aprile del quartiere di ba
stiola, i camion, in particolar mo
do quelli che si recano presso le 
aziende di Colussi e Mignini, tran
sitino per il cimitero della frazio
ne ospedalicchiese. Una situazio
ne che rappresenterebbe un forte 
pericolo soprattutto per gli anzia
niche si recano a piedi in visita ai 
propri defunti. Meno llrgente, ma 
non meno attesa, rimane ancora 
la riqualificazione· della piazza 
centrale della frazione bastiola. 
Dopo gli incontri che l'ammini
strazione comunale ha organizza
to per parlare "del fatto· e del da 
farsi", nonché del bilancio parteci
pativo, la situazione resta ancora 
ferma. Cittadini, attività commer
ciali e professionisti restano in at
tesa. 

Alberta Gattucci 

a 'centrare' la traccia". "Le analisi del 
testo, aggiunge Jacopo Matilli, VBlin
guistico, non mi sembravano molto facili, 
ho fatto il tema sulle emo~oni ma anche 
le altre tracce non erano brutte". Emozio
ni anche per Flavia Teodori: "Era la 
traccia che mi piaceva di più, dice la 
studentessa del VBLinguistico, ma avrei 
potuto tranquillamente svolgere anche 
gli altri temi". "Brano tutte tracce abbor
dabili, conclude Federico Cadi, anche 
lui della VBlinguistico, ma sulle emozio
ni mi sentivo più sicuro". 'futti gli studen- . 
ti, comunque, sono scaramantici: interro
gati in merito, nessuno azzarda previsioni 
su un eventuale voto, anche se tutti si 
ritengono più o meno soddisfatti della 

riuscita del tema, e le persone che hanno 
consultato i rumors di internet sono relati
vamente poche: "Ci sono andata ieri se
ra, dice ancora Flavia Teodori, più per 
curiosità che perché ci credessi veramen· 
te: e infatti non ne hanno azzeccata nessu
na". Quanto alle commissioni, metà inter
ne e metà esterne, gli studenti non .si 
sbilanciano: l'impressione generale è 
"molto buoDa", ma "aspettiamo-di vede· 
re come saranno gli orali". . 
Eoggi è la volta della seconda prova scrit
ta: greco per il liceo classico, matematica 
per lo scientifico, lingua straniera allin
guistico, pedagogia al pedagogico ed ar
chitettura al liceo artistico. 

Flavia Pagliochini 

Ecco i novè punti 
della prossima assise 

.TI parcheggio
 
.in via Salvo 
d'Acquisto. 
in consiglio 

BASTIA UMBRA (a.g.) -Dopo il 
consiglio comunale di ieri sera, 
durante il quale si è affrontato il 
tema. della situazione scolastica 
bastiola, il presidente del consi
glio comunale, Massimo Calzetti, 
convoca la massima assise per 
martedì 24 giugno, alle 17, presso 
la sala consiliare. Nove i punti all' 
ordine del giorno, due dei quali 
su proposta dell'opposizione. 
Mentre il rappresentate della Li
sta Civica, Rosella Aristei, porte
rà in discussione il parcheggio 
pubblico in via Salvo D'Acquisto, 
il consigliere Luigino Ciotti inter
verrà chiedendo chiarimenti sul 
permesso di costruire. E proprio 
sul tema dell'urbanistica si svilup
perà il settimo punto all'ordine 
del giorno, che prevede l'istituzio
ne della commissione per la quali
tà architettonica e il paesaggio, . 
comportando la modifica del rego

. lamento edilizio. Insomma, per 
gli organi amministrativi si prean
nuncia un periodo di lavoro pri
ma delle ferie estive; la stessa co
Slf può dirsi per i coordinamenti 
politici comunali. Dopo l'invito a 
~ tra le fila dell'opposizione 
che il coordinatore comunale del 
Popolo delle Libertà, Francesco 
Fratellini, ha esteso al coordinato
re comunale del Partito Democra
tico, Roberto Capocchia, quest'ul
timo ha replicato: "Ringrazio e de
clino l'invito. Il Pd vuole essere 
pronto a affrontare i cambiamenti 
che la città di Bastia chiede di 
intraprendere e, vuole condivide
re con i cittadini i punti chiave su 
cui concentrare l'azione politica 
futura. Ciò che serve a Bastia Um
bra è un equilibrio tra sviluppo e 
patrimonio sociale". 

Scompaiono piantine di fion 
"Originali" furti 

nella città serafica 
·ASSISI - Una volta prendevano di mira orologi d'oro 
esoldi in contanti, ma i frequenti controlli delle forze 
dell'ordine li hanno convinti a cambiare la tipologia 
del 'bottino': parliamo dei ladri, che negli ultimi 
tempi, nella parte alta della città serafica, prendereb
bero di mira soprattutto le piante di fiori. Che siano 
bossi o gerani, fiorite o in boccio, sempre verdi o a 
foglie caduche, non importa, basta che siano facil
mente 'arraffabili' e, magari, non troppo ingombran
ti: i ladri misteriosi, dice la voce del popolo, agirebbe
ro soprattutto aSanta Rosa eaSan Rufino, dove forse, . 
complice una posizione più 'vicina' al sole, ci sono le 
piante migliori, che, regolarmente, 'scompaiono'. La . 
razzia di piante farà probabilmente felici i fiorai, un 
po' meno i proprietari delle 'coccette' rubate, 


